

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 25. November 2019

Rossmann - Neubau schreitet voran

Die im Sommer begonnenen Arbeiten in der Schillerstraße schreiten zügig voran und die Gebäudeform des zukünftig hier ansässigen Drogeriemarktes ist bereits gut zu erkennen. Die unmittelbar neben dem Tegut-Markt gelegene Rossmann Filiale ist in der letzten Rohbauphase angekommen, so dass die Eröffnung wie geplant spätestens im Frühsommer 2020 gefeiert werden kann. Die Dirk Rossmann GmbH ist die zweitgrößte Drogeriemarktkette Deutschlands mit Sitz im niedersächsischen Burgwedel bei Hannover und wurde 1972 gegründet. Mittlerweile gibt es ein dichtes Netz von 2.150 Filialen in Deutschland. Der Markt in Mühlheim wird bei einer Gesamtfläche von 1050 Quadratmetern für die künftigen Kunden 745 Quadratmeter Verkaufsfläche mit einem großen Sortiment vorhalten und somit großzügig bemessen sein.

Bürgermeister Daniel Tybussek fügt an: "Ich freue mich gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt, dass es uns gelungen ist, zukünftig wieder eine Drogerie mit einem breiten und vielfältigen Sortiment in unserer Stadt anzusiedeln. Der Bau der Rossmann Filiale ist Teil des von der Verwaltung erarbeiteten Einzelhandelskonzept, das für alle Bürgerinnen und Bürger einen möglichst kurzen – und damit auch klimafreundlicheren weil CO2 sparenden - Weg zu einem Nahversorger vorsieht. Besonders wichtig war somit auch die erneute Etablierung eines Drogeriemarkts, um die vor Jahren entstandene Lücke zu schließen. Die Mühlheimerinnen und Mühlheimer werden nicht mehr gezwungen sein, lange Wege ins Umland in Kauf nehmen zu müssen."